



“2014. AÑO DE LOS TRATADOS DE TEOLOYUCAN.”

NOTICIAS DE ECATEPEC DE MORELOS



Ecatepec de Morelos, Estado de México, 28 de enero de 2014.

INVITA PBL A REALIZAR EL PAGO DEL IMPUESTO PREDIAL DE MANERA PUNTUAL

Al igual que miles de habitantes del municipio de Ecatepec, el alcalde Pablo Bedolla López asistió a los módulos de expedición de la línea de captura para el pago del impuesto predial y que están instalados en la explanada del Palacio Municipal, para dar cabal cumplimiento a esta responsabilidad.

Después de esperar su turno, el municipe proporcionó sus datos y recibió el documento con el que se integra al grupo de beneficiados con los descuentos otorgados, “yo siempre aprovecho los descuentos y año tras año vengo a pagar mi impuesto predial” expresó el alcalde al finalizar su trámite.

Asimismo, Bedolla López invitó a todos los ecatepequenses a que acudan y aprovechen los descuentos que corresponden al 10 por ciento para enero, 8 por ciento para febrero y 6 por ciento para marzo, además destacó que para los contribuyentes responsables se realizará la rifa de 5 automóviles marca Ford modelo Ikon último modelo.

Los ciudadanos que aún no han realizado su trámite, pueden acudir a los módulos en un horario de lunes a viernes de 9 a 18 horas, y sábados de 9:00 a 14:00 horas, así como en las oficinas receptoras instaladas en las zonas de: Jardines de Morelos, Santa María Chiconautla, Plaza Sendero, Xalostoc, Ciudad Azteca, Granjas Valle de Guadalupe, Santa Clara, Mexipuerto, Center Plaza y Pabellón Ecatepec.

